

TAREA PERSONAL PARA LA SEMANA DEL 27 DE OCTUBRE DE 2024

MENSAJE : “Su disciplina y Su favor”

Serie: Enriqueciendo nuestra comunión con Dios

Este es un Salmo de David. Un Salmo en que David nos llama a unirnos a él para exaltar al Señor que lo ha rescatado de la muerte. Pero David nos deja ver que ese estado tenía algo que ver con el trato de Dios sobre su vida. Dios se había escondido de él y su alma había sido perturbada por ese hecho. Sin embargo, no hay lamento en David sino agradecimiento y adoración, porque al final Dios lo había escuchado y lo había “levantado”. Debemos considerar y discernir la disciplina como un medio de gracia para nuestras vidas. Él trae disciplina a Sus hijos para mostrarles Su favor.

Textos para leer en tu casa: Salmo 30; Otras lecturas: Rom 8:18; Heb 12:5-11; Sal 139:1-5, 23-24.

1. Contesta en casa y comparte con tu grupo:

1. ¿Has experimentado momentos en tu vida en que literalmente sientes que estás en un foso profundo? ¿Cómo fue que Dios te sacó de ese foso? ¿Cuál fue tu reacción y respuesta? ¿Qué produjo esa experiencia en tu vida?
2. ¿Has experimentado la disciplina del Señor en tu vida? ¿Cómo fue que pudiste discernir que Dios te estaba disciplinando? ¿Qué produjo esa experiencia de disciplina en tu vida?

No te olvides de buscar oportunidades de alentar y animar a tus hermanos en el grupo de casa, agradeciendo sus aportaciones y estimulándolos en su caminar por fe en Cristo.

2. Reflexión, Aplicación Personal

Este Salmo nos ayuda a tomar tiempo para considerar la disciplina del Señor sobre nuestra vida. Si entendemos que estamos siendo santificados y que aún hay un remanente de pecado en nuestra vida, entonces debemos asumir que el Señor tratará con nuestro pecado de una forma u otra según Él considere necesario. Él puede traer Su reprensión y llamarnos la atención, lo cual haremos bien en responder pronto a esa reprensión. Pues si no, se hará necesaria alguna disciplina de azote en donde nuestro pecado se hará público y será más penoso para nosotros. Pero el fruto de la disciplina es dulce porque nos lleva a verdadero arrepentimiento, a cambio transformativo y a crecimiento en madurez. El nos disciplina porque nos ama y quiere que experimentemos más de Su gracia y amor.

3. Oración en tu grupo de casa.

Esta semana oren porque el Señor nos conserve caminando en santidad, aun si es necesario trayendo disciplina a nuestra vida para que haya fruto de justicia en nosotros y en toda la congregación. Oren que el Señor nos escudriñe y muestre si hay caminos de pecado en nuestra vida y que nos conceda un corazón tierno y pronto para arrepentirse y cambiar.

También tomen tiempo para orar unos por otros. Pregúntale a tu compañero al lado en privado si hay algo con lo que está batallando en obtener victoria (algún pecado o mal hábito o prueba) y oren uno por otro al final. No es obligatorio revelar detalles específicos y se debe orar hombres por hombres y mujeres por mujeres. Recuerden que sólo se debe orar y no es necesario dar un consejo o hacer comentarios. Al escuchar te comprometes a guardar absoluta confidencialidad y no revelar a nadie lo que te han comentado.

No se les olvide orar por Marcelo y Ruth Torres y la iglesia en Reynosa y por Israel y Nohemí García y la iglesia en Huajuapán.